

Lycée impérial de Louis-le-Grand. Orientation à partir de la Troisième.

Numéro d'inventaire : 1979.12055

Auteur(s) : Jean Baptiste Jullien

Type de document : correspondance

Période de création : 3e quart 19e siècle

Date de création : 1857

Inscriptions :

- ex-libris : avec

Description : Feuille double imprimée. Au verso adresse ms. et multiples tampons.

Mesures : hauteur : 205 mm ; largeur : 130 mm

Notes : Lettre du Proviseur Recteur honoraire, datée du 3 août 1857, et demandant aux parents de choisir entre la section lettres ou la section sciences pour les cours du matin à partir de la classe de Troisième. Courrier adressé à Monsieur Borne, greffier, à Montrouge.

Mots-clés : Orientation et devenir des élèves

Filière : Classes élémentaires des lycées et collèges

Niveau : 3ème

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : n.p.